

府本小149

府本小学校だより
第11号(R5.10.16)

「挑戦！えがおで

さらに一歩前進」

文責：校長 右田尚久

早いもので、本年度も折り返し地点に来ました。10月8日（金）に全校児童が体育館に集まって、前期の終業式を行いました。今の学年になってそれぞれが目標を立てたことに対して挑戦している姿は「かっこいい」。それを本年度さまざまなスポーツで活躍している全日本の選手に例えて話しました。試合に負けても下を向かず、さらなる次の目標に向かっていく姿って、やっぱり「かっこいい」ですよ。

10月10日（火）に朝から体育館で後期の始業式を行いました。開始時刻になったので体育館に行ってみると、誰もいないシーンとした静けさで、時刻を間違えたかなと一瞬思いました。中に入ると、そこには誰一人話をせず、前を向いて正座をしている子どもたちの姿があり、驚きました。後期のスタートに向けて「がんばるぞ！」という気持ちがひしひしと伝わってきました。

後期の始まりに当たって、わたしの話は、「**為せば成る、為さねば成らぬ何事も。成らぬは人の為さぬなりけり。**」この言葉は、「人が何かを成し遂げようという意思を持って行動すれば、何事も達成に向かうのである。ただ待っていて、何も行動を起こさなければ、よい結果には結びつかない。」という意味です。学校の目標、個人の目標に向かって挑戦し行動しましょう。

～本物体験（6年生）～



6年生の本物体験学習がいよいよ始まりました。本年度も昨年度に引き続き、山崎さん、境野さん、前田さんのご指導のもと、自分たちで決めた大根、小松菜、ほうれん草、はつか大根の種を等間隔に蒔いていきました。また、キャベツの苗もマルチを張った穴に丁寧に植えていきました。きっと美味しい無農薬の野菜がすくすく成長することを願っています。

昨年度は、12月初めに行われた地域行事「歩け歩け大会」で大根を販売しました。本年度も歩け歩け大会で6年生の野菜が並ぶのが楽しみです。



アメリカ在住の加藤琴子さん | 日体験



府本地区に実家がある加藤琴子さん（3年生）が12日に府本小学校に1日体験入学をしました。

琴子さんは、アメリカのケンタッキー州に在住で、日本語も英語も使いこなす小学3年生です。

府本小学校の3年生の11人の子供達もこの日を楽しみにしていました。体育の授業や学級活動、給食や掃除など、終日、3年生と一緒に楽しく過ごすことができました。おじいちゃんおばあちゃんが府本にお住まいということ、またいつか里帰りしたときは、仲良くなったお友達と遊んでほしいと思います。

1, 2年生合同見学旅行（大牟田市動物園・オーム乳業）

13日（金）に1, 2年生19名が、初めてバスに乗って見学旅行に行きました。



大牟田市動物園と給食で飲んでいるオーム牛乳の工場を見学しました。動物園の動物たちに触れたり、毎日飲んでいる牛乳がどのようにしてできているのかを学ぶことができました。これから飲む給食の牛乳もより美味しく味わうことができるでしょう。

～「ヤングテレホンあらお」からのお知らせ～

荒尾市では、日頃の心のモヤモヤを相談する窓口があることをご存じでしょうか。以下のようなご紹介がありましたのでお知らせします。

相談内容については、いじめや不登校のほか、学校や家庭等の日常生活の中での“不安”や“悩み”などに関し受け付けをしています。

実際に、保護者の皆様からも多くの相談を受け付けています。

つきましては、今回改めまして、「次のメッセージ」を添えて、ご紹介させていただきます。

“学校のこと”、“友だちのこと”、“家（家庭）のこと”
心の中のモヤモヤは話せばきっと軽くなります。
「ヤングテレホンあらお」に相談してみませんか？

【ヤングテレホンあらお】

電話：0968-66-2214

相談日：月曜日～金曜日（祝日、年末年始は除く）

時間：午前9時～午後5時（第2・4火曜日は19時まで）

メール：ksidou@city.arao.lg.jp（24時間受付）

面談：事前予約をお願いします

（連絡先：少年指導センター：0968-66-1373）

* 平日夜間・土日祝日は、「熊本県24時間子供SOSダイヤル
（0120-0-78310）」にご相談ください